

INTRODUCCIÓN

La familia representa a la primera escuela para la formación de hombres, mujeres tiene la finalidad de educarlos con valores éticos para su posterior adaptación a la sociedad.

Su cohesión, comprensión, una vida afectiva plena dentro de la familia, un ambiente sano como efecto desarrolla una persona que logra con mayor motivación sus metas planteadas ya sea en la escuela, colegio o cualquier trabajo que realice.

Por otro lado, si la familia se caracteriza por todo lo contrario expuesto anteriormente, estas personas se sentirán frustradas, no tendrán ese sentimiento de pertenencia hacia la familia y eso lo hará notar dentro de las escuelas u colegio.

Esta investigación se enmarca en la busca de conocer el perfil psicológico y funcionalidad familiar de los padres de estudiantes sobresalientes con respecto a las prácticas de crianza que los padres ejercen sobre sus hijos.

En cuanto al contenido del presenta trabajo de investigación y para su mejor comprensión esta investigación está organizada de la siguiente manera:

En el **Capítulo I**, se presenta el planteamiento del problema y la justificación de la investigación, donde se hace correspondiente descripción y contextualización de la problemática.

En el **Capítulo II**, se propone la hipótesis, el planteamiento del problema, el objetivo general, los objetivos específicos, la conceptualización de las variables como la operalización de las mismas, en este caso perfil psicológico y funcionalidad familiar de los padres con hijos sobresalientes.

En el **Capítulo III**, se incluye la fundamentación teórica, ya que es uno de los elementos principales de una investigación. Este estudio se centra en el abordaje del perfil psicológico y funcionalidad familiar de los padres con hijos sobresalientes.

En el **Capítulo IV**, se desarrolló la parte operativa de la investigación, la metodología que consiste en brindar una explicación y descripción de cómo se va a realizar el

estudio, en este caso la investigación se caracteriza por el área de Psicología Clínica de carácter descriptivo, la población está constituida por los padres de hijos sobresalientes. Asimismo, se definen los instrumentos utilizados y se detalla en la recolección de datos.

En el **Capítulo V**, es donde se presenta el análisis e interpretación de los resultados de la investigación, después de la aplicación de los instrumentos ya mencionados anteriormente, los que responden a los objetivos planteados en el trabajo.

En el **Capítulo VI**, dentro de este capítulo se plantean las diferentes conclusiones a las que se llega después de realizar el análisis respectivo del tema planteado, a su vez, se dan algunas recomendaciones tanto para posteriores investigaciones dentro del área para diferentes ámbitos de formaciones.

La **Bibliografías**, consiste en el detalle de los libros y todo el material biográfico revisado en la elaboración de la presente investigación.

Finalmente en **Anexos**, se presenta los cuatro instrumentos aplicados en la investigación los mismos están destinados a medir las variables de estudio con sus correspondientes dimensiones contempladas en la investigación.